

# Las cuatro visiones que se enfrentan en las elecciones del Colegio de Abogados

La cesantía entre los profesionales del derecho es uno de los temas centrales que están en debate en las elecciones del Colegio de Abogados que se realizarán desde mañana y hasta el jueves, competencia que este año además tiene otras sorpresas: se presentan por primera vez unidos en una sola lista los candidatos de la Concertación y del Partido Comunista (Lista D); irrumpió un grupo nuevo que se bautizó como "Abogados por las Libertades Públicas", que terminó con la clásica elección

a dos bandas, con la lista asociada a la centroderecha (la C), pero que sus integrantes prefieren definir como netamente independiente, más allá de las preferencias políticas de sus miembros.

También destaca una candidatura en solitario.

¿Qué piensan y cuáles son sus principales ideas? Las cuatro fuerzas en disputa resumieron, para La Segunda, sus "ideas fuerzas".

## Lista A: "Por las libertades públicas"

"No representamos a un partido político, pues entre nosotros hay posiciones y simpatías políticas diversas. Lo relevante para la dirección del Colegio de Abogados no es pertenecer a un mismo partido o coalición, sino tener una visión común de la profesión jurídica y del rol que deben cumplir en una sociedad democrática los abogados y la asociación gremial que los reúne: Se trata de sustituir un ideal aristocrático por uno ciudadano".

### Sus propuestas:

- La regulación de la práctica profesional;
- La participación en las reformas a la organización de los tribunales y los procedimientos judiciales.
- La defensa de los derechos individuales y de la participación democrática. ■





RICARDO ABARCA

Por problemas de agenda no están en la foto Luis Alfaro Sironvalle y Luis Ortiz Quiroga.

## Lista D: "Por el cambio democrático"

El candidato Enrique Cury plantea: "Necesitamos una redignificación de la profesión de abogado que, en los últimos tiempos, debido al explosivo crecimiento de la población de abogados, ha ido mermando en forma muy considerable". Y su colega Alfredo Morgado agrega que buscan que el Colegio esté más comprometido con los problemas que afectan a la sociedad.

### Sus propuestas:

- "El Estado ha incentivado el egreso de más profesionales, pero a la vez disminuye sus fuentes laborales, con normas que hacen innecesario el ejercicio profesional del abogado, y ha provocado una gran cesantía en el sector".
- "Un mayor aporte hacia la Corporación de Asistencia Judicial, para extender la asesoría para los pobres, pero pagando profesionales externos con un arancel mínimo".
- "Queremos la aprobación y efectivo cumplimiento de las convenciones suscritas por Chile en materia de corrupción". ■

